

**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA AUDIO VISUAL
TERHADAP MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR PESERTA
DIDIK PADA MATA PELAJARAN IPA DI MI MIFTAHUL
HUDA BANJAREJO REJOTANGAN TULUNGAGUNG**

SKRIPSI



OLEH :
ZIDNY TAHTA ALFIATURROHMAH
NIM. 126205201035

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SAYYID ALI
RAHMATULLAH TULUNGAGUNG
2024**

**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA AUDIO VISUAL
TERHADAP MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR SISWA
DALAM MATA PELAJARAN IPA DI MI MIFTAHUL HUDA
BANJAREJO REJOTANGAN TULUNGAGUNG**

SKRIPSI

Diajukan kepada Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan
Universitas Islam Negeri Sayid Ali Rahmatullah Tulungagung
Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Guna Memperoleh
Gelar Strata Satu Sarjana Pendidikan (S.Pd.)



Disusun Oleh:

ZIDNY TAHTA ALFIATURROHMAH
NIM.126205201035

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
FAKULTAS TARBIAH DAN ILMU KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SAYYID ALI RAHMATULLAH
TULUAGUNG
2024**

LEMBAR PERSETUJUAN

Skripsi dengan judul Pengaruh Penggunaan Media Audio Visual terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Peserta Didik dalam Mata Pelajaran IPA di MI Miftahul Huda Banjarjo Rejotangan Tulungagung yang ditulis oleh Zidny Tahta Alfiaturrohmah, NIM. 126205201035 ini telah diperiksa dan disetujui, serta layak diujikan.

Tulungagung, 24 April 2024

Pembimbing,




Hafidz Rosyidiana, M.Pd.

NIP. 198904292020121008

Mengetahui,

Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah



Uswatun Hasanah, S. Pd. I., M. Pd.

NIP. 199201262019032019

HALAMAN PENGESAHAN

PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA AUDIO VISUAL TERHADAP
MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR SISWA DALAM MATA PELAJARAN
IPA DI MI MIFTAHUL HUDA BANJAREJO REJOTANGAN
TULUNGAGUNG

SKRIPSI

Disusun oleh :

ZIDNY TAHTA ALFIATURROHMAH

NIM. 126205201035

Telah dipertahankan di depan dewan penguji pada tanggal 19 Juni 2024 dan telah dinyatakan diterima sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Strata Satu (S-1) Sarjana Pendidikan (S.Pd.)

Dewan Penguji Skripsi

Tanda Tangan

Ketua Penguji:

Dr. Zainudin, S.A., M.Pd.I

NIP. 196911182000031002

Penguji Utama:

Dr. Luluk Indarti, S.A., M.Pd.I

NIP. 2008057804

Sekretaris

Hafidz Rosyidiana, M.Pd.

NIP. 19890429202012008



Mengesahkan,

Dekan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan
Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung



Dr. Sutopo, M.Pd.
NIP. 197805092008011012

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Zidny Tahta Alfiaturrohmah
NIM : 126205201035
Fakultas : Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan
Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Dosen pembimbing : Hafidz Rosyidiana, M.Pd.
Judul skripsi : Pengaruh Penggunaan Media Audio Visual terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Peserta Didik dalam Mata Pelajaran IPA di MI Miftahul Huda Banjarjo Rejotangan Tulungagung

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang saya tulis ini benar benar hasil penelitian atau hasil kerja sendiri, bukan merupakan pengambilan tulisan orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan saya sendiri, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk pada sumbernya dan disebutkan dalam daftar rujukan.

Demikian surat pernyataan ini dibuat sebenar-benarnya agar dapat digunakan dengan semestinya.

Tulungagung, 24 April 2024

Yang membuat pernyataan,



Zidny Tahta Alfiaturrohmah
NIM. 126205201035



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SAYYID ALI RAHMATULLAH TULUNGAGUNG
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Mayor Sujadi Timur Nomor 46 Tulungagung - Jawa Timur 66221
Telepon (0365) 321513, Website : <http://perpustakaan.uinsatu.ac.id>

SURAT PERNYATAAN KESEDIAAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Zidny Tahta Alfiaturrobbmah
NIM : 126205201035
Jurusan : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Fakultas : Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan
Jenis Karya Ilmiah : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif (Non-exclusive Royalty-Free Right) kepada UPT Perpustakaan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung atas karya ilmiah saya berupa (Skripsi) yang berjudul:

Pengaruh Penggunaan Media Audio Visual terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Peserta Didik pada Mata Pelajaran IPA di Ms Miftahul Huda Banjarjo Rejotangan Tulungagung

Dengan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif ini UPT Perpustakaan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung berhak menyimpan, alih media/format, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat, dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Tulungagung, 29 Juni 2024
Yang Menyatakan,



Zidny Tahta A

HALAMAN PERSEMBAHAN

Puji syukur alhamdulillah penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas segala karunia, keberkahan, kekuatan dan kesabarannya. Sholawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW dan umatnya. Atas dukungan dan do'a orang-orang tersayang, akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Oleh karena itu, dari lubuk hati terdalam, saya mengucapkan terimakasih kepada:

1. Kedua orang tua saya, Bapak H. Imam Hanafi dan Ibu Umi Rosidah yang selalu kusayangi, karena telah merawat serta mendidik saya dengan penuh kasih sayang, ketulusan dan kesabaran dan do'a yang selalu dipanjatkan pada setiap langkah kehidupan saya, serta dukungan yang setiap hari diberikan untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Adik saya Muhamaad Chijjan An Nabwa yang selalu mendukung dan memberikan semangat untuk saya dalam menyelesaikan skripsi.
3. Dosen pembimbing Bapak Hafidz Rosydiana, S.Pd., M.Pd. yang telah memberikan saran dan bimbingan dengan maksimal serta penuh kesabaran sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Guru, ulama' dan masyayih pondok pesantren KH. Mashul Ismail dan Nyai Hj. Ani Rosidah yang sudah mendoakan, membimbing, dan mendukung penulis.
5. Keluarga besar saya khususnya kakek dan nenek saya H. Juari, Hj. Salmah, H. Imam Kambali, Hj. Latifatun, H. Ahmad Salim, dan Hj. Mariyam. Yang selalu mendoakan saya dalam setiap langkah beliau.
6. Ibu Sri Munawaroh, S.Pd.. selaku kepala madrasah V MI Miftahul Huda Banjarjo yang telah memberikan izin penelitian serta segenap bapak/ibu MI Miftahul Huda Banjarjo yang telah memberikan informasi selama proses penelitian.
7. Seluruh peserta didik MI Miftahul Huda Banjarjo, terkhusus kelas V yang telah bersedia membantu penelitian, terimakasih sudah dengan senang hati dan keramahannya menjadi responden saya selama proses penelitian.

8. Sahabat saya, Anisa Alfa Fauziah, Arfina Mei Damalia, Elly Fazlinatus Sonia, dan Dina Indah. yang selalu memberikan support kepada saya, terimakasih sudah menjadi penyemangat saya selama menyelesaikan skripsi ini.
9. Teman-teman seperjuangan bimbingan skripsi 2024 yang telah membantu berbagai informasi serta memberikan dukungan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Alamamater UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dan seluruh pihak yang telah memberikan bantuan serta kontribusi hingga terselesaikannya penulisan laporan penelitian ini.

Besar harapan saya semoga jasa kebaikan mereka diterima Allah SWT dan semoga atas kebaikan tersebut Allah SWT membalasnya dengan limpahan rahmat dan segala bentuk kebaikan. Akhirnya karya tulis ini penulis suguhkan kepada segenap pembaca, dengan harapan adanya saran dan kritik yang bersifat membangun demi perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik.

Tulungagung, 24 April 2024

Penulis,

Zidny Tahta Alfiaturrohmah

NIM:126205201035

MOTO

أَيْنَ مَا تَكُونُوا يُدْرِكُكُمُ الْمَوْتُ وَلَوْ كُنْتُمْ فِي بُرُوجٍ مُّشَيَّدَةٍ

Di mana saja kamu berada, kematian akan mendapatkanmu, kendati pun kamu berada dalam benteng yang tinggi dan kukuh." (Q.S An-Nisa: 78)¹

¹Bandung: PT. Sygma Examedia Arkanleema, *Al Qur'an Dan Terjemah*, 2007.

PRAKATA

Puji syukur alhamdulillah penulis panjatkan kepada kehadiran Allah SWT atas segala Rahmat dan Karunia-Nya. Sholawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta umatnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat kelulusang yang ditempuh penulis di Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

Penulis menyadari skripsi ini dapat diselesaikan karena adanya bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung, baik bantuan moral maupun spiritual. Sehubungan dengan selesainya penulisan skripsi ini penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penelitian ini, khususnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abd. Aziz, M.Pd.I., selaku Rektor UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.
2. Prof. Dr. H. Abad Badruzaman, Lc., M.Ag., selaku Wakil Rektor bidang Akademik dan Pengembangan Lembaga UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang telah memberikan izin dalam mengembangkan ilmu pengetahuan selama perkuliahan.
3. Dr. Sutopo, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.
4. Dr. Indah Komsiyah, S.Ag. selaku ketua Jurusan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan UIN Sayyid Ali Rahmatullah.
5. Ibu Uswatun Hasanah, S.Pd.I., M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.
6. Bapak Hafidz Rosydiana, M.Pd. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan pengarahan dan koreksi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

7. Segenap Bapak/Ibu Dosen UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang telah membimbing dan memberikan wawasannya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
8. Kepala Madrasah beserta segenap guru, staff dan peserta didik MI Miftahul Huda Banjarjo Tulungagung yang telah memberikan izin serta bersedia membantu dalam penelitian skripsi ini.
9. Seluruh civitas akademik UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang telah berkenan memberikan segala bentuk bantuan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
10. Semua pihak yang telah membantu serta memberikan masukan, kritik, dan saran kepada penulis yang tidak bisa disebutkan satu persatu sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Dengan penuh harap semoga bimbingan dan bantuan yang telah diberikan dapat menjadi amal khazanah, masalah dan mendapat ridha dari Allah SWT. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kekhilafan pada skripsi ini, maka dari itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan dan perbaikan skripsi ini. Akhirnya, besar harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Tulungagung, 24 April 2023

Penulis,

Zidny Tahta Alfiaturrohmah

NIM:126205201035